



NUEVO DIVORCIO.— Nueva York, febrero 20. El veterano actor del cine y el teatro, Richard Burton, se divorciará de su cuarta esposa, en los próximos días. En los últimos cinco años, Burton ha estado casado con la modelo Susan Hunt. Burton alcanzó la fama mundial en el terreno de los escándalos sentimentales de las estrellas de cine por sus peleas, reconciliaciones y divorcios con la actriz Elizabeth Taylor. (Foto de archivo por UNIFAX II de UPI).

En El Salvador

Puede se Autorice a los Asesores Utilizar Armas

WASHINGTON, febrero 20 (AP).— El Secretario de Estado, Alexander M. Haig, dijo hoy que los asesores militares estadounidenses en El Salvador, podrían ser autorizados a portar fusiles automáticos.

Es la primera indicación de que el Gobierno estadounidense modificaría los reglamentos actuales, que prohíben a esos oficiales llevar tales armas.

Haig hizo el comentario en una reunión de prensa en Bal Harbour, Florida, donde asiste a una Asamblea de la Federación Estadounidense del Trabajo (AFL-CIO).

El Gobierno estadounidense ha estado considerando la cuestión, después de que una película de televisión mostrara a uno de esos asesores portando un fusil M-14, mientras supervisaba la reconstrucción

de un puente volado por los guerrilleros izquierdistas.

La prohibición del uso de armas largas, fue parte de los esfuerzos del Gobierno para contener los temores públicos de que el envío de los asesores militares entrañaba el comienzo de un proceso de intervención similar al de Vietnam.

El Gobierno hizo énfasis en que el personal estadounidense sólo actuaría en misiones de entrenamiento en zonas gubernamentales, por lo que sólo llevaría armas cortas.

En El Salvador

E.U. Espera Elecciones Crean un Gran Centro

WASHINGTON, febrero 20 (EFE).— Estados Unidos espera que las elecciones que se celebrarán en El Salvador, el próximo 28 de marzo, creen un "gran partido de centro", que termine con la actual polarización derecha-izquierda, dijo Craig Johnstone, un alto funcionario del Departamento de Estado.

Johnstone, en una entrevista radiofónica concedida a la "Voz de América", señaló que "el aspecto militar de la crisis

de El Salvador, no es más que una de las manifestaciones de los graves problemas socio-económicos" del país.

"Confiamos en que las elecciones sean el primer paso para la democratización de El Salvador, y para la legitimación y credibilidad del centro político salvadoreño", dijo Johnstone, Director de la Oficina Centroamericana del Departamento de Estado.

Craig Johnstone co-
—Favor pase a la página 19.

Por Primera Vez Llegará a E.U. Ayuda Extranjera

WASHINGTON, febrero 20 (AP).— En el primer caso en la historia moderna en que Estados Unidos recibirán ayuda externa, un grupo de hombres de negocios japoneses, se propone crear un fondo de 10,000 millones de dólares, destinado a financiar proyectos que originen empleos para ciudadanos norteamericanos, dijeron hoy fuentes informadas.

Las fuentes indicaron que los japoneses, que trabajan junto con la Asociación Nacional de Gobernadores, ofrecerán los fondos a intereses infe-

riores a los vigentes. La asistencia sería utilizar para una amplia variedad de obras públicas, así como para proyectos de desarrollo económico.

Si bien la iniciativa cuenta con el apoyo de dirigentes del Gobierno japonés, el total del dinero sería entregado por empresas privadas e instituciones bancarias.

El plan contó con la mediación de Kay Gahara, un comerciante japonés norteamericano, que preside el Instituto Estadounidense-Asiático, y con el del

—Favor pase a la página 18.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es 21 de febrero, día número 52 de 1982. Quedan 313 días en el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1536.— Hernando Pizarro se apodera de la fortaleza de Cuzco, después de vencer la tenaz resistencia de los defensores.

1613.— Miguel Romanov es elegido Zar de Rusia y se inicia el Reinado de la Casa de Romanov.

1644.— Un voraz incendio causa destrozos en la

—Favor pase a la página 18.

Observadores OEA a Comicios en El Salvador

WASHINGTON, febrero 19 (UPI).— Tres personalidades de América Latina, alejadas de los trajes diplomáticos, serán las designadas por la Organización de Estados Americanos, para observar los comicios para nombrar una Asamblea Constituyente en El Salvador.

Medios allegados a la OEA dijeron que las personas designadas serán el Profesor Jamaquino, Phillips Sherlock, el Empresario peruano Carlos

—Favor pase a la página 36.

Crisis en C.A. Amenaza la Paz Mundial Afirman

PANAMA, febrero 20 (AP).— Ottfried Henning, miembro del Parlamento de Alemania Occidental, dijo que todo empeoramiento de la situación en Centro América implicaría un peligro para la paz mundial.

Henning, que preside la Comisión para América Latina del Partido Demócrata Cristiano alemán, dijo aquí en una entrevista con The Associated Press, que todas las tensiones entre el Norte y el Sur, el Este y el Oeste, se concentran en Centro América.

El Parlamentario, que realiza una gira por la región, dijo que su principal propósito es observar el proceso electoral, que se prepara en El Salvador.

"Pero la idea de hacer elecciones es rechazada por Cuba y por los guerrilleros", señaló Henning.

"En Cuba destacadas personalidades de ese país me acaban de decir que

para ellos es inaceptable que se pretenda hacer en El Salvador elecciones al estilo de Costa Rica, Venezuela o Estados Unidos", agregó el político alemán.

Henning señaló que "además", Jefes guerrilleros de El Salvador dijeron que no quieren elecciones porque si ellos ganan en la guerra es porque el pueblo ha elegido y por tanto no se necesitan elecciones. Y esto es inaceptable para un democrata".

El Gobierno ha formulado en un informe de 194 páginas, las líneas directrices de su política hacia

E.U. Reducirá Ayuda a los Países Pobres

WASHINGTON, febrero 20 (EFE).— La Administración Reagan, en consonancia con su filosofía política, ha anunciado que quiere reducir a casi la mitad sus contribuciones en favor de los organismos internacionales, de ayuda al desarrollo, especialmente para los préstamos a los países más pobres y poner más condiciones a la concesión de préstamos en general.

Al considerar la participación norteamericana en los organismos bancarios de ayuda al desarrollo, la administración destaca que ha de favorecer sus objetivos de política exterior y sus intereses estratégicos.

Washington propone, que los países que se comprometan a dar capital al Banco, no estén obligados a entregar parte del mismo en efectivo, con lo cual se reduciría la capacidad del "Banco Mundial" de conceder préstamos "duros".

Estados Unidos quiere reducir de un 30 a un 45 por ciento "en términos reales" sus contribuciones para los préstamos "blandos" como los otorgados a los países más pobres por la "Asociación Internacional de Fomento", del Banco Mundial, y por el "BID" (Banco Interamericano de Desarrollo).

La nueva política afectaría indudablemente a los países iberoamericanos. Así, de los 20,000 millones

—Favor pase a la página 37.

Más Sanciones Contra Rusia Estudia EE.UU.

WASHINGTON, febrero 20 (EFE).— La posibilidad de utilizar más fuertes sanciones económicas contra la Unión Soviética, por el tema polaco, estudiada por la Casa Blanca, encuentra la oposición no sólo en los países europeos, sino también en Estados Unidos.

Se sabe que la Administración Reagan estudia la posibilidad de prohibir a las empresas europeas con licencias estadounidenses la venta de tecnología energética a Moscú, con el fin de posponer o anular el proyecto del gasoducto siberiano, proyecto en el que participan varios países europeos.

Si en estos días acuden a Washington representantes de las Comunidades Europeas y de los Gobiernos de Bélgica, Luxemburgo, Alemania Federal e Italia, que exponen su oposición a tal iniciativa, en el mismo sentido se ha manifestado la Cámara de Comercio estadounidense,

uno de los principales grupos empresariales.

Richard Lesher, Presidente de la Cámara, que ha sido uno de los apoyos principales de la Administración en su política económica, envió una carta al Presidente Ronald Reagan, dada a conocer hoy, en la que le expone su preocupación a lo que considera que sería una guerra comercial Este-Oeste.

Además, recomienda a Reagan que, antes de adoptar medidas de ese calibre, consulte a la Comunidad Empresarial.

A pesar de esto, la Administración Reagan sigue estudiando nuevas propuestas de sanciones económicas, que sean aceptadas por los aliados europeos, entre las que se encuentra el corte de todo nuevo crédito o préstamo garantizado por los gobiernos a la Unión Soviética.

Este paso, de aceptarse, obligaría a Moscú a pagar en metálico a las compañías estadounidenses,

—Favor pase a la página 17.



PATRULLAN CALLES.— Kalalandia, Israel, febrero 20. Luego de varios enfrentamientos con guerrilleros palestinos, tropas israelitas patrullan las calles de esta ciudad, situada en la margen occidental ocupada por Israel. Los soldados se muestran armados con fusiles M-16, de fabricación norteamericana. (FOTO UNIFAX II de UPI).